

Vendredi 13 août 2023

Le modérateur: C'est la première finale WTA 1000, pouvez-vous nous parler de votre semaine en général ?

R.: Je ne me rends pas encore compte, parce que la semaine a été très dure, avec beaucoup de matches, beaucoup d'expériences, une météo capricieuse, mais au bout du compte, j'ai obtenu un très beau résultat, je suis très contente.

Q. Deux matches en deux heures d'écart, était-ce trop ?

R. Oui, je pense que oui. J'aurais aimé avoir plus de temps, mais ils ont dit que ce n'était pas possible. C'est bon.

Q. Comment vous sentiez-vous avant le match ? Sentiez-vous que le match serait si difficile ?

R. Non, je connais Jessica, je sais comment elle joue. Je sais qu'elle est une adversaire coriace et je savais aussi que je n'avais plus beaucoup d'énergie. J'ai essayé de faire de mon mieux, mais ça n'a pas suffi aujourd'hui.

Q. Avec tous ces matches ces derniers jours, allez-vous changer votre programme ? Que prévoyez-vous pour les deux prochaines semaines ?

R. Il faut voir maintenant si je joue Cleveland ou pas, parce que ce tournoi était au programme. Je pense que maintenant qu'on peut s'arranger.

Q. Par curiosité, qu'avez-vous fait pendant les deux heures entre les deux matches pour régénérer votre corps ?

R. Je n'ai pas eu le temps de me régénérer. J'étais chez le kiné pour essayer de mettre des bandages partout, et ça prend des heures. Je ne sais pas quoi vous dire. Je suis sortie du court et j'y suis retournée, je ne sais pas, c'était bizarre.

Q. Pendant le match, à quel moment avez-vous réalisé

...quand tout est dit, nous avons terminé.